

転入教職員の集い

4月8日、本町の小・中学校に新しく赴任された34人の教職員の歓迎会及び宣誓式が行われました。

歓迎式では、北村町長・酒匂議長のあいさつの後、十二単（ひとえ）姿のかぐや姫から今年初めて教壇に立つ新任の柳崎鉄兵教諭（盈進小）と七枝恭子教諭（盈進小）が本町の特産品「みやかおり」の献茶を受け、全員で乾杯しました。

そして、紫元流による宮之城名物「五ツ太鼓」の演奏を聞きながら、竹の容器に町特産品であるたけのこをふんだんに使った料理で会食が行われました。その後、北薩広域公園やちくりん公園・宗功寺墓地などの町内の名所・旧跡を見学しました。



宣誓式の様子

交通少年団結団式

4月12日、平成16年度宮之城交通少年団（盈進小5・6年生20人で構成）の結団式が盈進小学校校長室で行われました。

交通少年団は、昭和49年4月に西日本で初めて結成され、今までに520人の団員を送り出していました。活動は、毎月20日の「交通安全の日」を中心に、交通安全週間や交通安全行事に積極的に参加し、交通安全を呼びかけます。

結団式では、宮之城警察署、宮之城地区交通安全協会長などの見守る中、団員みんなで、交通少年団三つの誓いを読み上げました。



交通少年団の敬礼



勢いよく川に入るアユ稚魚

アユ稚魚放流

4月15日、川内川漁業協同組合山崎支部によるアユ稚魚放流が行われました。

二渡水辺公園に10kg、旧山崎橋下に20kg、須杭棚の瀬に20kgの計50kgを放流しました。放流された平均7gのアユの稚魚は、暖まり始めた春の川内川を元気よく泳ぎ回っていました。

また、アユ漁の支流での網使用は、25m以内の網を1人3張りまでとし、8月1日から使用できます。